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第 ５ 回 例 会 報 告（８月５日 於 今治商工会議所２階 大会議室） 
 

【 出  席  報  告 】 
・会員数   ５４名          ・出席数   ３７名          ・欠席数  １７名 

・当日出席率   ７３．４６％               ・前々回修正出席率   １００％ 

＜欠席会員＞青野(淳)､平田､廣川､片山､冠､小堀､桑森､眞鍋､宮道､大澤､坂本､田﨑､吉武 

〔免除会員〕青野(明)､檜垣(巧)､光藤､村上 

<7/15欠席補填>(7/19今治北)廣川､板脇､冠､木村､岡本､大河内､八木(正)､山本､米北､吉武 

(7/26今治北)平田､小堀､桑森､宮道､大澤､田中､八木(真) 

) ◇板脇俊匡会員よりご挨拶 

・父（今治ＲＣ元会員秀匡様）の葬儀にご参列賜り、また供花、弔電もたくさん頂きありがとうございました。 

◇会長報告 

・日本のロータリークラブの会員が減少しています。表面的理由は、会員の高齢化・経済不況等ですが、深刻な原因は、

ロータリー活動に魅力を感じる人が少なくなったことだと思います。ＲＣの原点の職業奉仕と会員相互の親睦魅力が

無ければ、高額な会費に見合うメリットが無いということで退会者も出ると思います。…例会を通じ、会員同士が理解

し合い、本音で語れる間柄になり切磋琢磨しながら、各業界のリーダーとして成長続けることがロータリーの魅力では

ないでしょうか。今月のロータリーの友の中で、日本のロータリー１００周年を祝う会委員長の千玄室氏が述べられて

います。「ロータリーに入ってください、と頭を下げて入ってもらわなければならないようなロータリーでは、駄目。ロー

タリーに入れて下さい、私は入りたい。ロータリーに入って自分を学ばせて頂きたいという方向に持っていかねば。」と

述べられています。少しでも、その言葉に近づけるよう皆さんと協力してゆきたいと思います。よろしくお願いします。 

◇幹事報告 

・例会終了後、大会議室で８月定例理事会を開催しました。 

・８月のロータリーレートは 1 ドル１１０円です。 

・【2021-2２年度の地区大会について】２０２１年１０月２２日（金）・２３日（土）に高知市で行いますが、新型コロナウイ

ルス感染拡大の影響で参加者は、会長幹事他２名の計４名となっています。地区大会の様子は当日１０月２３日（土） 

ＹｏｕＴｕｂｅにてライブ配信を行うとのことです。詳しい内容の案内が届きましたらご連絡致します。 

・次週８月１２日（木）は休会。次回例会は、８月１９日（木）です。お間違えの無いようお願い致します。 

◇広報会報委員会報告・ロータリーの友読みどころ紹介 

・８月号では、ロータリー衛星クラブについての記事を紹介（P7～P１９）・・・詳しくは本誌にて・・・ 

衛星クラブって何？から始まり、普通のＲＣとの違い・創立時の苦労話・活動内容等が紹介されています。 
 

会員増強委員会アワー 
◆会員増強委員会吉田透委員長：[委員長挨拶]会員増強委員会の委員長は3回目に

なります。委員会としては、地区からの数値目標でもある純増２名を目指します。減少傾向

にある今治ＲＣの会員数を増加させていくのには、委員会メンバーだけではなく皆様にもお

力添えをお願いできればと思います。よろしくお願いいたします。▼[委員会アワー]例会に

てお配りした資料の『新会員の推薦はいかにするか』についての説明…[一部抜粋]ステッ

プ１．地域社会に積極的に働きかける。新会員の推薦は、社会奉仕と国際奉仕を提供す

るというロータリーの目標を達成するために極めて重要です。〇ロータリーの襟ピンを

着用し、ロータリーでの活動について会話のきっかけを作る。〇同僚・友人知り合いにク

ラブが実施している興味深いプロジェクトについて伝える。…等▼コロナ禍によりロータ

リーで大事な親睦活動（夜間例会・歓迎会など）が出来ないため、新会員さんとのコミュ

ニケーションを取ることが難しい状況ではありますが、『新会員リクルート情報（リクエス

トカード）』の記入等に御協力頂き、それ等を活用して会員増強に努めて参ります。よろしくお願い致します。 
 

【会員増強委員会メンバー：吉田委員長、吉武副委員長、矢野会員、宮道会員】 

次 回 例 会（８月19日） 

【 新会員卓話 】 

   ＜会員誕生日祝＞ 辰巳 和久氏（8/24） 

   ＜配偶者誕生祝＞ 岡田 昌平氏（8/19） 

   ＜入会記念日祝＞ 小堀陽一郎氏（8/23） 尾越  優氏（8/24） 

〔 笹 〕 
 


